



Die Musikschülerinnen und -schüler bei den Dreharbeiten zum Thema «Arabisch» (links) und «Appenzellerland». Bilder: Bea Bösch/Corine Stieger

Appenzellisch und Arabisch

Vom 8. bis 10. September feiert die Musikschule Appenzeller Vorderland mit dem Musiktheater «Ad Universum» das 40-jährige Bestehen. Der Film dazu wird schon jetzt gedreht.

Kürzlich waren für die Musikschülerinnen und -schüler von Priska Seitz von der Musikschule Appenzeller Vorderland, der Musikschule Oberrheintal und der Musikschule im Zentrum

Dreharbeiten angesagt. Die Themen der Akkordeons und Schwyzerörgeli sind «Appenzellerland und Arabisch». Begleitet werden die beiden Instrumente von Harfenspielerinnen der Musikschul-

lehrerin Ulrike Neubacher. Bei den Filmaufnahmen wurden die Musikerinnen, Musiker und die Tänzerin Sophia Demarais von der SternGarage.ch AG unterstützt: für die Produktion mit

einem speziell bereitgestellten Boden, der als Green Screen diente (siehe Bild), und für das leibliche Wohl aller Mitwirkenden mit einem Imbiss samt Getränken und Geschenk. (ak)